



Balcón  
de  
Infantes

Periódico Local. D.L.C.R. 463/92  
III Época Año XXV.- N° 297 MAYO 2017  
EDITA: Grupo de Prensa "Balcón de Infantes".

\* CONSEJO DE REDACCIÓN.

Dtor. Coordinador: Clemente Plaza Plaza  
Administración: José Antonio Sánchez Fernández  
Maquetación y pruebas: Tomás Santos Castellanos  
Redacción: M<sup>a</sup> Dolores García Molero

\* EDICIÓN GRÁFICA  
Gráficas Migallón.

\* DISTRIBUCIÓN.

Julián Jaime Castellanos

\* SECCIONES

Antonio López Marco  
Arnaldo Serrano Fernández  
Jorge Solís Piñero  
Ana María Santillana Campos  
Juan Santos Santos  
Conchi Villa Bustos  
C.F. Infantes  
Antonio Castellanos y Juan Antonio Vellón  
Mariano Lorenzo

\* COLABORADORES:

Fermín Serrano Fernández - Juan Ignacio Santos Martínez  
Mari Ángeles Jiménez García - Carlos Chaparro Contreras  
Julián de Nova Luna - Carlos Javier Rubio Martínez  
Ignacio Santos Gutiérrez - Francisco Parra Luna  
José María Lozano Cabezuero - Luis Matamoros Ventoso  
Jorge Torrijos Fernández - Miguel Medina Martínez  
Juan Antonio Gómez Gómez - Pedro Torrijos González  
Casa Pepillo - Juan Serrano Hurtado  
Víctor Corcoba Herrero - Alfonso Chaparro Villar  
Emilio García Jiménez - Lola Romero

COLABORAN EN ESTE NÚMERO: CEIP García Bellido,  
I.E.S Fco. de Quevedo, I.E.S Ramón Giraldo y Daniel Campos

COLABORACIONES: Deberán ir escritas a doble espacio,  
firmadas con nombre o seudónimo pero, en todo caso, haciendo  
constar en la Redacción de BALCÓN DE INFANTES nombre  
y apellidos del autor y fotocopia del D.N.I. Las colaboraciones  
deberán de ser entregadas antes del treinta del mes anterior al  
de la publicación. Los artículos firmados son responsabilidad  
de los autores. BALCÓN DE INFANTES no comparte  
necesariamente las opiniones que se expresen en los mismos.

Se recomienda que las colaboraciones tengan un máximo  
de dos páginas del Periódico, incluidas ilustraciones. Las  
cartas recibidas para Balcón Abierto no podrán superar el  
espacio de una página del Periódico contando fotografías  
En cualquier caso la Redacción de Balcón de Infantes se  
reserva la posibilidad de publicar las primeras en una o  
más entregas, si así lo considera necesario y de resumir o  
estructurar las cartas a Balcón Abierto.

PAGOS: Todos los pagos en Efectivo o por Tránsito  
deberán ser ingresados en UNICAJA. N° de Cuenta 2103  
0422 72 0030002283. Plaza Dr. Alberdi, 1 de Villanueva  
de los Infantes.

OTRAS FORMAS DE PAGO: Giro Postal, a nombre  
de Balcón de Infantes, al domicilio arriba indicado, o  
también por Domiciliación Bancaria, para lo cual deberán  
de remitir nombre, n.º de cuenta, agencia y población a  
Balcón de Infantes.

BALCÓN DE INFANTES Apartado de Correos, N.º 56 -  
Domicilio Social: Ramón y Cajal, 12 - 13320 Villanueva  
de los Infantes. Correo Electrónico: balcon@arrakis.es  
Edición Digital: www.arrakis.es/~balcon  
www.balcondeinfantes.com

Cartas al director: clemente@balcondeinfantes.com  
IMPRIME: Gráficas Migallón. C/ Feria, 8. Tl. 926 350  
207. Villanueva de los Infantes (Ciudad Real).  
D.L.C.R. 463/92



Escanea este código QR para  
acceder a la versión digital

# Editorial

## El Diario Lanza y el signo de los tiempos

Recientemente, mediada la tercera semana de mayo, nos dirigimos como muchas otras veces a buscar la prensa del día, y más particularmente la prensa provincial, pues con frecuencia encontrábamos en ella motivos y noticias que nos podían sugerir, y muchas veces documentar, temas sobre los que hacemos eco en nuestra tribuna Editorial.

Cuánta sería nuestra sorpresa cuando nos comunicaron en el mismo establecimiento en el que acostumbrábamos a adquirirla, que el Diario publicado ese día, 18 de mayo de 2017, con la cabecera de Lanza, Diario de la Mancha, sería el último en papel, por ahora. Que se seguiría publicando el Diario a partir de ese momento, pero en digital como lanzadigital.com, mientras que se continuaría en papel como Lanza, Semanario de la Mancha.

El Editorial de la directora, Laura Espinar, con el título "Lanza y lanzadigital.com: Nos transformamos" se iniciaba así: "La coincidencia ha hecho que a solo dos días de que Lanza cumpla 74 años de existencia, este diario se presente ante sus lectores como una de las primeras empresas periodísticas de Castilla-La Mancha que se adapta a las nuevas realidades surgidas de la evolución tecnológica. Los tiempos han cambiado tanto, que la inmediatez en la distribución de las noticias nos obliga a una readaptación en la comunicación de la información para ir en sintonía con las necesidades de los usuarios." "...en Lanza estamos convencidos de que los periódicos tradicionales no se mantendrán como ahora en el futuro inmediato. Por ello, la empresa editora de esta cabecera ha apostado por sumarse al grupo de los medios de comunicación que han adaptado su estructura a las nuevas tendencias."

Más adelante continuaba: "Además de estar presentes en todos los puntos de la provincia -organismos y centros públicos, establecimientos de hostelería y restauración...- y de manera gratuita, nuestro Semanario dedicará una especial atención a la fotografía, el ocio, los servicios, la cultura, la historia, el patrimonio, la cartelera de espectáculos, los anuncios oficiales y a los números monográficos dedicados a las ferias y fiestas de los pueblos de la provincia o a cualquier otro aspecto temático..."

Dando continuidad a la numeración con la que terminó el Diario número 25.014, Lanza, Semanario de la Mancha, se inició el mismo viernes, 19 de mayo, incluyendo en la cabecera II Época, con el N° 25.015, y con el título "El compromiso de siempre" la cabecera editorial "La firma de la directora" recordaba que "Los 25.014 números que han visto la luz durante las últimas siete décadas han ido componiendo la gran hemeroteca que es hoy este periódico. Sus páginas atesoran la historia contemporánea de la provincia y han conformado una herramienta única e indispensable para conocer la pequeña gran historia de Ciudad Real y la provincia".

Ya habrá corrido tinta por aquellas rotativas en las que tuve el honor de trabajar, durante un breve periodo de tiempo al finalizar la carrera de Magisterio, por el verano de 1976, como corrector de pruebas, puesto en el que sustituí a un compañero.